



Sing together!

いよいよ本番！

とうとう明日が和光中音楽祭となりました。今まで練習してきた成果をステージで発揮する時です。みなさんの輝かしい歌声を期待しています。



生徒の歌に対する思い・音楽祭への意気込み

1年

- ・自分のベストパフォーマンスを出せるようにしたい。
- ・自分がハーモニーを担当する時は、主旋律のパートを聴きながら歌う。
- ・たくさんの拍手がもらえるように、笑顔で練習の成果を出せるようにする。
- ・何度も出てくる歌詞を丁寧に、優しく歌う。
- ・眉や視線を上げて歌ったり口を大きく開けて歌ったりできていなかったなので、できるように歌う。

2年

- ・自分がしっかりと声を出してハーモニーを大切にしたい。
- ・ユニゾンみんなで声を合わせていい声で歌いたい。
- ・聴き手に伝わるようにはっきり大きな声で歌いたい。
- ・ピアノの音を聴きながらぴったりと音を合わせたい。
- ・相手に伝わるぐらいの熱量で歌う。
- ・強弱に気を付けて、感情を込めて歌いたい。

3年

- ・みんなで大きな声で歌い、やってよかった・楽しかったと思えるものにする。
- ・男声と女声のユニゾンをしっかり合わせて歌えるようにがんばりたい。
- ・ユニゾンを一体感のある声で歌いたい。
- ・どの部分が自分が主旋律なのかを意識して歌う。
- ・歌詞の意味を理解して、イメージしながら歌う。
- ・朗読するように、言葉のはじめをはっきりとさせる。

保護者の方から応援メッセージ **あたたかいメッセージをありがとうございます！**

三観地区教育文化祭、聴きに行きました。他校より人数が少なかったですが、2階まで声が響いており歌声もとてもきれいで感動しました。他校の保護者の方も「とても良かった。」と感動していました。校内音楽祭もチームのために音を意識して素敵な歌声を響かせてくださいね。とても楽しみです。